

El Siglo

B/35

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

40 AÑOS

@elsiglodigital redaccion@elsiglo.com.pa **Jueves** 6 de marzo de 2025

CUERPO SIN VIDA ESTABA FLOTANDO EN RÍO FONSECA, EN CHIRIQÚI

P 15. LA ROJA



Aris Martínez / El Siglo

Lineth Torrero / El Siglo



JUGÓ EN LA LPF CON EL DEPORTIVO UNIVERSITARIO

Acribillan a futbolista en Antón



El deportista de 23 años estaba celebrando los carnavales, cuando sicario le soltó bala en el tórax, espalda, pelvis, pierna derecha, cadera y rodillas. Murió en hospital de Penonomé

P 14. LA ROJA

EMPIEZA LA CUARESMA Y SUBE OFERTA EN MERCADO DEL MARISCO

Precios suben, pero vendedores dicen que todavía están para el bolsillo del pueblo: róbalo \$3.00, corvina \$3.50 y pargo \$3.00 la libra

P 5. HECHOS

Conoce a las **nominadas a las 25 Mujeres más destacadas de Panamá del 5 al 14 de marzo**

Mujeres que dejan huellas



7MO AÑO CONSECUTIVO



AV197089

'COCO' CARRASQUILLA FELIZ CON EL NUEVO TÉCNICO DE PUMAS: 'EL PROFE NOS ESTÁ EXIGIENDO JUGAR'



P 12. ESTADIO!

Elmer Quintero / El Siglo



Un muerto y tres heridos dejó accidente en Paso Canoas

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. Un accidente con saldo trágico ocurrió ayer en sector de Filas Cal, Paso Canoas Arriba, dejando un hombre fallecido de aproximadamente 70 años, además de tres personas heridas.

Según los reportes preliminares, el conductor del vehículo perdió el control, impactó contra un árbol y terminó volcado. Personal de emergencia del 911 y los bomberos acudieron al lugar para atender a los heridos, quienes fueron trasladados a un centro hospitalario.

De acuerdo con la información recopilada en el sitio, el fallecido aún no ha sido identificado. Sin embargo, testigos mencionan que podría tratarse de un hombre conocido como Luis Quiroz, residente de La Cuchilla, Barú.

El conductor dio negativo en la prueba de alcoholemia.

VÍCTIMAS

En lo que va del año, 13 personas han fallecido por accidentes en Chiriquí.



BUEN GUSTO A LA CARTA

A la mesa, la bella Maylin tiene una máxima de vida: 'No dejes para mañana lo que puedes comer hoy'.

¡Canallada en Chiriquí! Mataron a un tapir, animal en peligro de extinción

Cedida



REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La muerte de un tapir en la comunidad de Guadalupe, en Cerro Punta, Tierras Altas, ha prendido las alarmas sobre la cacería ilegal en la región.

El animal fue hallado en una finca privada con dos impactos de escopeta en su cuerpo. Tras el hallazgo, el Ministerio de Ambiente (MiAmbiente) y la Policía Nacional efectuaron los labores pertinentes en campo. El cuerpo del tapir fue enterrado en el Parque Internacional La Amistad.

Este incidente ha causado gran consternación, ya que el tapir está en peligro de extinción en Panamá, y su caza furtiva está prohibida y es penalizada.

Ernesto Ponce, director regional de MiAmbiente en Chiriquí, expresó su indignación por el suceso, señalando que "es un retroceso en los esfuerzos conjuntos de conservación en Tierras Altas, una región donde la población debe comprender que la biodiversidad es crucial, tanto para el turismo como para la agricultura que sostienen la economía local".

Las autoridades avanzan en las investigaciones para dar con los responsables y piden colaboración de la comunidad.